



LA NENA
Luciana Báez, hija de Lázaro, ratificó que su padre tenía el manejo total de las decisiones.
PAGINA 5

LA PRENSA

Viernes 24 de febrero de 2017

Buenos Aires - Año 148 - Nº 51.342

32 páginas en una sección - Precio: \$ 20 - Recargo interior: \$ 0,50

MEA CULPA
Abal Medina: El gobierno de CFK en sus últimos años perdió capacidad de diálogo con la gente.
PAGINA 7



El 6 de marzo no comenzarán las clases por paro docente

Tras fracasar las dos mesas de negociación en la CABA y en la provincia de Buenos Aires, los cinco gremios docentes con representación en todo el país (Sadop, CEA, AMET, UDA Y Ctera) decidieron una huelga general de 48 horas para el 6 y 7 de marzo, con movilización hacia el Congreso y el Ministerio de Producción, en rechazo de "los topes salariales" y "la negativa oficial a discutir paritarias nacionales", por lo que confirmaron que el día 6 no comenzará el ciclo lectivo 2017.

POLITICA - PAGINA 6



Marta Pelloni acusó de trata a políticos y sus familiares

La hermana Marta Pelloni ratificó ante el Tribunal Federal de Paraná que el ex senador y actual intendente de Concordia, Enrique Cresto, y uno de los hijos del ex gobernador de Entre Ríos Sergio Urribarri, "están involucrados" en el caso de abuso de una menor en esa ciudad y pidió que se haga justicia "con los pechos gordos". Consideró ante los jueces que el caso es el que se juzga al publicista Gustavo Alfonso por abuso de una menor, es un "caso VIP porque son funcionarios y políticos" los que están involucrados en un hecho de trata y drogas.

ACTUALIDAD - PAGINA 17

Amigos otra vez

En su visita a España, Macri se reunió con su par Mariano Rajoy, quien tuvo elogiosos conceptos para la gestión del argentino. Se firmaron 12 acuerdos. Estuvo con los CEO más importantes y charló con Vargas Llosa.



La relación entre la Argentina y España cobró nuevo impulso tras "años difíciles", coincidieron en señalar en Madrid los presidentes Mauricio Macri y Mariano Rajoy, quien destacó las reformas económicas encaradas por la Casa Rosada. Ambos mandatarios ofrecieron una conferencia de prensa en el Palacio de la Moncloa, en Madrid, luego de un encuentro en el que firmaron un plan de acción conjunto que incluye 12 acuerdos, para relanzar la asociación estratégica bilateral. Rajoy subrayó la "ambiciosa política reformista" de la Casa Rosada: "En el tiempo que lleva en la presidencia, Macri ha tomado decisiones importantes. Todo el mundo percibe en



Mauricio Macri, Juliana Awada, Isabel Preysler y Mario Vargas Llosa.

España y también en Europa que se están dando pasos muy bien dados, en la buena dirección en la Argentina, aseguró el presidente español. Macri encabezó un desayuno en el Palacio de El Pardo con los CEO de grandes empresas españolas, y allí se-

ñaló que la sociedad argentina aspira a "convivir en la diversidad con diálogo, con tolerancia y quiere desarrollarse y ser parte del mundo". En la Casa de las Américas, el Presidente argentino mantuvo un diálogo abierto con el escritor Mario Vargas Llosa.

POLITICA - PAGINAS 3 Y 4

No pedirá el jury contra Macri por el Correo Massa se diferencia del FpV

INFORMACION PAGINA 7

Lo prometieron los enviados de Trump a México No habrá deportaciones masivas

INFORMACION PAGINA 12

Venció a Junior 3-1 y entró en la Libertadores Atlético Tucumán logró la hazaña

INFORMACION PAGINA 22